

Kunjungi Pos Pengamanan, Ini Pesan Kapolres Maros

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JARNAS.CO.ID

Apr 10, 2024 - 02:49



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin, S.I.K melakukan pengecekan di beberapa Pos Pengamanan Operasi Ketupat 2024 bersama jajaran Forkopimda Kabupaten Maros, Selasa (09/04/2024).

Nampak hadir dalam pengecekan tersebut diantaranya Bupati Maros H.A.S

Chaidir Syam, Dandim 1422/Maros Letkol Arm Nikolas Sirilus, serta para pejabat utama Polres Maros.

Pada kesempatan itu Bupati Maros mengaku bersyukur dengan kondisi malam takbiran di Kabupaten Maros yang berjalan aman, salah satunya berkat kesiapan para personel di Pos Pengamanan Operasi Ketupat.



"Alhamdulillah malam takbiran ini kondisi di kabupaten Maros aman, dan kita melihat kesiapan para personel di Pospam ini insyaallah bisa mengantisipasi ketika ada kejadian yang membutuhkan tindakan yang lebih cepat, untuk para pemudik kita terutama," kata Bupati Maros.

Sementara itu, Kapolres Maros menyebutkan bahwa pengecekan yang dilakukan untuk memastikan Pos Pengamanan siap menghadapi masyarakat yang beraktivitas menjelang dan sesudah lebaran.

"Pengecekan ini untuk memastikan semua Pos Pengamanan telah siap dalam menghadapi lonjakan arus kendaraan selama periode libur lebaran," ujar Kapolres Maros.

Pos Pengamanan PTB menjadi lokasi pengecekan pertama yang berada di pertigaan Kec. Turikale yang menghubungkan rute Selatan Kota Makassar, rute Utara Kab. Pangkep dan rute Timur Kab. Bone.

Kunjungan itu, kata Kapolres, adalah bentuk dukungan moril kepada anggota yang telah melaksanakan tugas mulai dari hari pertama Operasi Ketupat hingga menjelang lebaran hari ini.

Dalam kegiatan ini, Kapolres juga mengimbau kepada anggota untuk tetap meningkatkan kewaspadaan, meskipun situasi di wilayah Kabupaten Maros relatif aman dan kondusif.

"Peninjauan ini juga untuk mengingatkan anggota agar tetap waspada, jaga kesehatan dan kekompakan serta jangan underestimate walaupun situasi di Maros relatif aman," ujar orang nomor satu di jajaran Polres Maros tersebut. (Humas Polres Maros / Jamal)